



El Ayuntamiento de Adra está acometiendo actuaciones de renovación y mejora de las calles de su núcleo urbano y barriadas, un compromiso del equipo de Gobierno de Manuel Cortés que se está cumpliendo de manera progresiva. Y es que en estos últimos cuatro años se han invertido más de 2 millones de euros tanto en la adecuación de más de 50 vías como en el asfaltado de más de 12 kilómetros de caminos rurales.

El alcalde ha adelantado que, la próxima vía en recibir actuaciones será la avenida Mediterráneo, con la renovación del asfaltado de un tramo que va desde la rotonda de la moto hasta la curva, antes de llegar al parque canino. Asimismo, actualmente, se está actuando en las calles Ánfora y Guadix, de Adra, y Don Quijote, de la barriada de Puente del Río, obras enmarcadas en el plan de mejora de las infraestructuras hídricas que el Ayuntamiento está desarrollando de la mano de Hidralía y que están mejorando la infraestructura tanto de agua potable como de alcantarillado, alcanzando a más de 260 viviendas, de manera directa, y con ello, beneficiando a más de mil familias. Actuaciones que continuarán por la calle Escolares, también de Puente del Río. Paralelamente, se están mejorando las vías Padre Luis y Cervantes, del núcleo urbano.

Cortés ha asegurado que "seguiremos trabajando en esta línea, para mejorar las calles de nuestra ciudad y nuestros barrios y barriadas, para embellecerlas y homogeneizar su estética, así como para mejorar el tráfico, la seguridad, la accesibilidad y la sostenibilidad de las mismas". De igual manera ha recordado que "nuestro objetivo es que no haya ningún camino rural sin asfaltar, sobre todo porque mejorando estas infraestructuras facilitamos el trabajo a nuestro agricultores". Así, el primer edil se ha comprometido "a seguir invirtiendo y llamando a todas las puertas que haga falta para que llegue inversión a nuestro municipio de otras administraciones para poder seguir haciendo de Adra una ciudad en crecimiento y referente a nivel provincial y andaluz".

Más de 50 calles renovadas

Han sido más de medio centenar de calles las que se han visto beneficiadas por actuaciones de adecuación y mejora. A destacar las calles Canarias, San Miguel, Faro y Amanecer, más la

intersección de las calles Unión y Remo, todas ellas de Adra; o Torre Vigía de Guainos, calle Gredos de Cuatro Higueras y calle Acuario de La Curva. También es reseñable la actuación realizada en el entorno de la Ermita San Sebastián, concretamente en las calles San José, del Molino, El Salvador, San Sebastián, Estrella y Rambla Zarzal. Asimismo, ha sido muy destacada la construcción de una nueva rotonda en la avista Mediterráneo, la adecuación del cruce de entrada a la ciudad por Natalio Rivas y los trabajos de embellecimiento en La Alquería.

Adra, 3 de abril de 2023